

EXPLOSIÓN DE PIPA DESATA PÁNICO

El conductor muere calcinado tras chocar y volcar en el bulevar Antonio Cárdenas; otro percance enluta a dos familias.

MI CIUDAD 1 y 11

HOY: 26°C máx. / 16°C mín. MAÑANA: 24°C máx. / 16°C mín.

VIERNES 06 DE JULIO DE 2018 • SALTILLO, COAHUILA. MX

VANGUARDIA MX



VanguardiaMx

(844) 256-0929

INFORMACIÓN CON VALOR DESDE 1975

184 páginas en 9 secciones • #15,142 • Ejemplar: 10.00 pesos



¡IMPERDIBLES!

América contra Europa en la primera jornada de Cuartos.



URUGUAY VS FRANCIA
9:00 horas



BRASIL VS BÉLGICA
13:00 horas



RUSIA 2018

EN COAHUILA

Morena no hace milagros: 3 de sus candidatos fueron los peor votados

JAVIER RODRÍGUEZ C.

Si bien el factor Andrés Manuel López Obrador ayudó a los candidatos de "Juntos Haremos Historia" (Morena, PT y PES) a ganar las dos senadurías de mayoría relativa, tres de siete diputaciones federales por la misma vía y cuatro de 38 alcaldías del estado, los tres aspirantes con menor votación en Coahuila en la elección del domingo pasado fueron de dicha coalición.

#PARTIDOS

Con 11 sufragios, Ramona Ortiz fue la contendiente menos apoyada por la ciudadanía. Intentó ser la Presidenta Municipal de Juárez con Morena, pero con sólo 1.04 por ciento de la preferencia quedó muy atrás de la ganadora: María del Carmen Durón, quien con 592 votos (56.43 por ciento) será la única alcaldesa del PRD.

Rosa María Alfaro, quien obtuvo 19 sufragios en Sacramento (1.14 por ciento de la votación); y Víctor Félix Villagómez, con 28 votos en Guerrero (2.01 por ciento), son quienes le siguen a Ortiz en dicho ranking.

No obstante, ninguno de los tres compite con los peores casos a nivel nacional. Esta semana se informó que en Zacualpan de Amilpas, Morelos, un candidato del Partido Social Demócrata obtuvo sólo un sufragio a su favor.

Se trató de Manuel González, quien acabó con el irrisorio porcentaje de 0.0176 por ciento.

MI CIUDAD 2

SÓLO FAMILIARES Y AMIGOS CERCANOS

ABANDERADO	SUFRAGIOS
1. Ramona Ortiz, Juárez	11 (1.04%)
2. Rosa María Alfaro, Sacramento	19 (1.14%)
3. Víctor Félix Villagómez, Guerrero	28 (2.01%)



MARCELO EBRARD, PRÓXIMO CANCELLER CON LÓPEZ OBRADOR
HECHOS POLÍTICOS 10/VMÁS

HAY MÁS DE 70 MIL 'MIJIS' EN LA CIUDAD, EN 720 PANDILLAS

En 1996 eran aproximadamente 15 mil en 200 grupos; especialista afirma que no hay programas para resolver el problema de bandas. MI CIUDAD

CONOZCA A LOS DIPUTADOS QUE ENTRAN Y SALEN

Para exigirles cuentas, hay que saber quién nos representará en la Cámara Baja del Congreso federal. MI CIUDAD 10

ADVIERTE 'DESILUSIÓN' NACIONAL

CON AMLO NADA VA A CAMBIAR EN MÉXICO: EZLN

Con una analogía futbolera: no importa qué equipo gane, el dueño del balón nunca pierde, señala que es más de lo mismo

REDACCIÓN

TAPACHULA, CHIS.- Tras el triunfo de Andrés Manuel López Obrador en la contienda Presidencial, el Ejército Zapatista de Liberación Nacional (EZLN) advirtió que habrá desilusión en el país, pues aunque en teoría representa un cambio, su gobierno será más de lo mismo.

"Podrán cambiar de capataz, los mayordomos y caporales, pero el finquero sigue siendo el mismo", señaló en un comunicado, "al menos la ilusión actual alivia esa historia de fraude".

#TRANSICIÓN

Por ello, el documento firmado por los subcomandantes Galeado (antes Marcos) y Moisés señala que no se sumarán a la campaña "Por el bien de todos, primero los huesos", parafraseando uno de los eslóganes de López Obrador: "Por el bien de todos, primero los pobres".

Bajo el título "Píntale caracoles a los malos gobiernos pasados, presentes y futuros", el EZLN comparó la elección ganada por López Obrador con un partido de fútbol:



Reunión histórica. El 13 de noviembre de 1994, López Obrador y Cuauhtémoc Cárdenas se reunieron en Chiapas con el entonces Subcomandante Marcos.

el "dueño del balón no pierde, no importa qué equipo gane"

"La gran final tan esperada y temida concluyó y el equipo vencedor recibe, con falsa modestia, los clamores de los espectadores. ¿Cuántas veces ha escuchado usted eso? Muchas, ¿vale la pena contarlas? Las derrotas reiteradas", manifestó en la misiva.

PERO ALICIA BÁRCENA DICE ESTAR DISPUESTA A APOYARLO

La secretaria ejecutiva de la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (Cepal) de Naciones Unidas, Alicia Bárcena, dijo que "le encanta la idea" de poder colaborar con el gobierno de López Obrador.

"Creo que la Cepal puede contri-

buir mucho, (yo) lo haría con mucho cariño y convicción, hay muchos planteamientos que están alineados con los que la Cepal ha propuesto", comentó Bárcena.

Durante el primer debate por la Presidencia, el entonces candidato de "Juntos Haremos Historia" (Morena, PT y PES), la propuso para ser la Embajadora de México ante la ONU.

Previo a asumir la Secretaría Ejecutiva de la Cepal, en julio de 2008, Bárcena se desempeñó como secretaria general adjunta de gestión en la sede de Naciones Unidas en Nueva York, y cumplió tareas como jefa de gabinete y como jefa adjunta de gabinete de Kofi Annan, entonces secretario general de la ONU. **Agencias**

PRIMER PLANO 2



SALTILLO FESTEJARÁ 411 AÑOS LLEVANDO CULTURA A TODOS

Durante seis días, del 20 al 25 de julio, se desarrollará el Festival Internacional de Cultura con 132 actividades en 80 sedes.

VMÁS 4



COBRAN 24 VIDAS EXPLOSIONES EN TULTEPEC

El municipio de Estado de México vuelve a ser protagonista de una tragedia por pirotecnia.

CÓDIGO ROJO 15



SE REGISTRARON MIL 400 MÁS QUE EN 2017

Creció el voto nulo en Coahuila: 24 mil el domingo pasado

ARMANDO RÍOS

Tras la realización de los cómputos distritales, la Junta Local del Instituto Nacional Electoral (INE) informó que la cantidad de votos nulos en el estado alcanzó las 24 mil 374 boletas tan sólo en la elección presidencial, mil 432 más que las contabilizadas en la contienda de 2017 (22 mil 942).

Comparado con el año anterior,

este tipo de sufragio incrementó seis por ciento aproximadamente, sin embargo hay una diferencia entre una jornada y otra.

La Vocabalía de Capacitación Electoral y Educativa de la Junta Local del INE detalló que, durante la revisión de algunos de los paquetes electorales que fueron destinados para recuento, los consejeros distritales observaron que la mayoría de votos nulos fueron por decisión de los electores.

Es decir, los votantes de este año cruzaron la boleta por completo para que se invalidara. Mientras que en 2017, explicó el INE, la mayoría de sufragios nulos se debieron a confusiones de los ciudadanos.

En la elección de este año, apuntaron las autoridades electorales, todavía no se tiene una cifra de cuántos votos se detectaron errores, como marcar a dos o más partidos que no estaban en coalición, pero fueron los menos.

Las 24 mil 374 boletas que representaron un voto nulo en la elección presidencial 2018 equivalen al 1.78 por ciento del total de la votación emitida en el estado, que asciende a un millón 370 mil 411 sufragios, con una participación de 62.4 por ciento del total de la lista nominal.

En 2017, cuando no se eligió Presidente pero sí Gobernador, la elección tuvo una lista nominal similar y participación ciudadana de 61.1 por ciento.

PRINTED AND DISTRIBUTED BY PRESSREADER
Pressreader.com +1 604 278 4604
COPYRIGHT AND PROTECTED BY APPLICABLE LAW

